
 

 

                                  ATA 012/2015 
 

Aos nove dias do mês de julho do ano de dois mil e quinze, na 

sede da Câmara Municipal de Vereadores de Nova Alvorada, 

Estado do Rio Grande do Sul, às dezenove horas, reuniram-se os 

vereadores Dulce Bettu Zanella, Ari Faccio, Leandro 

Caproski, Lindonês de Fátima Pelegrini, Deoclides Lazarotto, 

Jair Campagnolo, Ademar Pierezan, Amarildo Francescon e 

Dilamar Ferreira Borges, representantes do Poder Legislativo 

Municipal, em sessão ordinária. Verificado o número legal, a 

Vereadora Dulce Bettu Zanella, Presidente da Mesa Diretora, no 

uso das atribuições legais que lhe confere o Regimento Interno da 

Câmara Municipal de Vereadores de Nova Alvorada, declarou 

aberto os trabalhos e passou a palavra ao Secretário da Mesa da 

Câmara Vereador Leandro Caproski, para a leitura das 

correspondências recebidas. Logo após, passou-se para a leitura 

da Ata Número 011/2015 – relativa a sessão ordinária do dia 25 

de junho de dois mil e quinze, tendo a mesma sido levada à 

discussão, votada e aprovada por unanimidade. Em seguida, foi 

feita a leitura da pauta 011/2015 a ser seguida na sessão. Após a 

leitura, a pauta foi votada e aprovada por unanimidade, com a 

seguinte proposição: Projetos com pedido de regime de urgência: 

Projeto de Lei 033/2015 – Que autoriza o Poder Executivo a 

efetuar a concessão de uso de bem imóvel e dá outras 

providências. Projeto de Lei 034/2015 – Que autoriza o Poder 

Executivo a efetuar a concessão de uso de bem imóvel e dá outras 

providências. Matéria em segunda discussão: Projeto de Lei nº 

029/2015 – Que autoriza o município a conceder auxílio para a 

comunidade de Linha São Luiz e dá outras providências. Matéria 

em primeira discussão: Projeto de Lei nº 030/2015 – Que dispõe 

sobre as Diretrizes Orçamentárias para o Exercício Financeiro de 

2016 e dá outras providências. Projeto de Lei nº 031/2015 – 

Dispõe sobre cemitérios e serviços funerários no Município de 



Nova Alvorada e dá outras providências. Projeto de Lei nº 

032/2015 – Que autoriza o Poder Executivo a contribuir 

mensalmente com as entidades de representação dos municípios 

do Estado do Rio Grande do Sul. Indicações: Não tem. Demais  

proposições: Não tem. Dando seqüência aos trabalhos, a 

Presidente da Câmara Dulce Bettu Zanella colocou em discussão 

a pauta 011/2015 com o pedido de urgência especial feito aos 

Projetos de Lei 033/2015 e 034/2015, sendo aprovada por 

unanimidade. Aprovado o pedido de urgência especial ao Projeto 

de Lei 033/2015, a Presidente da Mesa solicitou ao Secretário, 

Vereador Leandro Caproski, que fizesse a leitura do Projeto de 

Lei 033/2015, com posterior leitura do seu Parecer 038/2015. O 

Vereador Leandro pediu a seus colegas vereadores a aprovação do 

referido projeto, para que o imóvel seja reformado pelo 

município, para poder receber o funcionário da Emater Leandro e 

sua família. O Vereador Dilamar também se mostrou favorável à 

emenda do projeto, por entender que o referido imóvel é um 

patrimônio público e que o mesmo deve ser reformado pelo 

município. Da mesma forma, o Vereador Ademar também 

solicitou uma emenda ao projeto, pelo fato do imóvel ser público 

e que este se encontra em precárias situações, necessitando de 

uma reforma geral antes do funcionário da Emater ocupá-lo. Os 

Vereadores Amarildo e Jair também apresentaram os mesmos 

argumentos, sendo ambos de acordo com a reforma do referido 

imóvel. Com o parecer favorável pelas comissões, foi colocado 

em discussão única e votação o Projeto de Lei 033/2015, sendo o 

citado projeto aprovado por unanimidade. A Presidente da Mesa 

Dulce Bettu Zanella solicitou ao Secretário que fizesse a leitura 

do Projeto de Lei 034/2015, com posterior leitura do seu Parecer 

039/2015. O Vereador Leandro, mostrando-se favorável ao 

projeto, reivindicou melhorias e reformas no prédio da Brigada 

Militar, bem como nas residências dos brigadianos. Sendo 

colocado em discussão única e votação, o projeto foi aprovado 

por unanimidade. A Presidente da Mesa solicitou ao Secretário 



que fizesse a leitura do Projeto de Lei 029/2015. Feita a leitura 

do Projeto de Lei 029/2015 com seu Parecer 037/2015 que é 

favorável pelas comissões, o Vereador Ademar comentou sobre a 

sua indicação que ficou esquecida, enquanto que a mesma 

indicação feita pelo presidente da sua comunidade teve prioridade 

sobre a dele, mas encerrou elogiando a atitude do presidente 

comunitário pelo esforço e por ter conseguido o auxílio desejado. 

O Vereador Leandro complementou, afirmando que o mais 

importante é o bem da comunidade, independente de quem 

obtenha o recurso. Colocado em votação, o Projeto de Lei 

029/2015 foi aprovado por unanimidade. A Presidente da Mesa 

solicitou ao Secretário que fizesse a leitura do Projeto de Lei 

030/2015. Colocado em discussão e como nenhum vereador se 

pronunciou, foi baixado o referido projeto para estudos das 

comissões e parecer. Ainda em primeira discussão, a Presidente 

solicitou ao Secretário a leitura do Projeto de Lei 031/2015. Ao 

ser colocado em discussão o projeto, o Vereador Leandro pediu a 

palavra e agradeceu ao Dr. Elton pela sua disposição em ter 

demonstrado o projeto e colocado um período de 5 (cinco) anos 

para sepulturas no cemitério. O Vereador Dilamar solicitou uma 

melhor explicação por parte do Dr. Elton aos representantes da 

Câmara de Vereadores, do referido projeto que após as 

manifestações, ficou baixado para estudos das comissões para 

emissão de parecer. Em seguida, a Presidente solicitou ao 

Secretário a leitura do Projeto de Lei 032/2015. Sendo colocado 

em discussão, o projeto foi baixado para estudos das comissões, e 

não havendo mais matéria em pauta, foi passado ao espaço da 

Tribuna Livre, sendo que pela Presidente da Câmara, foi deixada 

a palavra ao vereador que dela quisesse fazer uso. O Vereador 

Ademar se pronunciou cumprimentando a todos, e explicou sobre 

as suas manifestações sobre o caso ocorrido, que resultou no 

falecimento de um paciente do hospital, isentando de culpa a 

todos os profissionais de saúde envolvidos e elogiando pelo belo 

trabalho desempenhado pelos mesmos, mas que deveria ter um 



acompanhamento maior do paciente nos deslocamentos.  O 

Vereador Dilamar cumprimentou todos os presentes e pediu 

maior atenção e carinho dos profissionais da saúde às pessoas que 

buscam pelo seu atendimento. O Vereador Amarildo 

cumprimentou a todos os presentes e pediu para que não fosse 

mal interpretado pelos profissionais da saúde quando realizadas as 

suas críticas, que para ele, não deixam de ser construtivas e só 

visam o benefício para todos. Aproveitando a oportunidade, 

solicitou mais uma vez um abrigo para proteger do frio, os 

funcionários da garagem. O Vereador Leandro agradeceu a 

presença de todos, em especial a do Dr. Elton pela disponibilidade 

em explicar o projeto do cemitério e a do funcionário Romeu da 

EMATER, ficando na expectativa de atendimento da reforma do 

imóvel para que o mesmo possa desfrutar da moradia com a sua 

família. Agradeceu também pelas seguintes presenças: do Sr. 

Pedrinho, Secretário da Agricultura, ao ex-vereador Rafael 

Lazarotto e às funcionárias do hospital. O Vereador Ari 

cumprimentou a todos e citou sobre a tão esperada licitação, que 

ocorreria no dia seguinte, do salão comunitário da Linha General 

Cadorna. A Vereadora e Presidente da Câmara Dulce agradeceu 

pela presença de todos, convidando para as demais sessões e 

colocando-se à disposição daqueles que porventura venham a 

apresentar críticas ou sugestões de melhorias, ou ainda tenham 

dúvidas a respeito de assuntos do interesse geral da coletividade. 

Nada mais havendo a tratar, a Senhora Presidente, convocou a 

todos os seus colegas vereadores para a próxima sessão ordinária, 

a ser realizada no dia 23 de julho, quinta-feira, deste mesmo ano, 

neste mesmo local e que, por comum acordo entre todos os 

vereadores, ficou designada para às dezenove horas, a partir do 

dia 11de junho deste mesmo ano e, em nome de DEUS, encerrou 

a sessão. x-x-x-x-x-x-x-x-x-x 

   

          

 



 Dulce Bettu Zanella   Eduardo Fernandes 

Vereadora  Presidente   Secr. CMV                                                      

  


